

Heilig-Jahr-Feier der Synodenteams in Rom beendet

Mit einem Gottesdienst im Petersdom ist heute (26. Oktober 2025) anlässlich des Heiligen Jahres die Feier der weltweiten Synodenteams zu Ende gegangen. Seit Freitag waren mehr als 2.000 Vertreter aus allen Kontinenten auf Einladung des Generalsekretariats der Bischofssynode in Rom. Aus Deutschland nahmen neben mehreren diözesanen Delegationen, Initiativen sowie der Bewegung „Wir sind Kirche“ eine Delegation der Deutschen Bischofskonferenz mit Mitgliedern des Zentralkomitees der deutschen Katholiken (ZdK) und weiteren Personen teil.

...

<https://www.dbk.de/presse/aktuelles/meldung/heilig-jahr-feier-der-synodenteams-in-rom-beendet>

Zuletzt geändert am 27.10.2025